
Herr Züll von der FDP-Fraktion merkte an, dass seiner Fraktion zunächst nicht klar 
gewesen sei, worum es bei dieser Änderung ginge. Erst später sei aufgefallen, dass es 
hier auch um Wintergärten ging. Er bat die Verwaltung dies zukünftig in der 
Sachverhaltsdarstellung deutlicher zu machen. 
 
Dann ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


